

Anfrage öffentlich	Datum 20.02.2018	Nummer F0037/18
Absender Fraktion Bündnis 90/Die Grünen		
Adressat Oberbürgermeister Herrn Dr. Lutz Trümper		
Gremium Stadtrat	Sitzungstermin 22.02.2018	
Kurztitel Parken vor dem Gesellschaftshaus		

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister,

vor dem Gesellschaftshaus stehen wiederholt, teilweise mehrmals in der Woche mehrere Kraftfahrzeuge vor dem Eingangsbereich. Häufig passiert es, dass die Vorfahrtsfläche, auch belegt durch dauerparkende Fahrzeuge nicht ausreichend ist und die umliegenden Fußwegbereiche (die auch durch den Radverkehr mit genutzt werden) zugeparkt werden. Notwendige Be- und Entladungen sind somit nicht gewährleistet. Eine sichere Nutzung ist so für Fußgänger*innen, Rollstuhlfahrer*innen und Radfahrende nicht möglich.

Ich frage Sie deswegen:

1. Was unternimmt das Gesellschaftshaus Magdeburg gegen die Falsch- und Dauerparker vor ihrem Eingang?
2. Was unternimmt das Ordnungsamt der LH Magdeburg gegen die Falsch- und Dauerparker vor dem Eingang des Gesellschaftshauses?
3. Wie häufig in den letzten zwei Jahren wurde an der Stelle kontrolliert?
4. Wie häufig wurden falsch parkende Fahrzeuge geeignet verwarnt?
5. Was unternehmen LH Magdeburg und Gesellschaftshaus um diesen unhaltbaren Zustand abzuwenden?

Ich bitte um eine ausführliche schriftliche Antwort.

Tom Assmann
Stadtrat

Anlage: Eigenes Foto der Vor-Ort-Situation